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Top 4.3 Anfragen der Stadtvertreter

Herr Golisch hat folgende Anfragen und bittet um Beantwortung dieser im nächsten 
Verwaltungsbericht:

1. Herrn Falk Jonassen gehört Pachtland, welches nur zur Hälfte genutzt wird. Kann 
das brachliegende Land als Bauland genutzt werden?

2. Der Bürgermeister aus Malchin hat eine Vision, dass Ärzte sich in seiner Stadt an-
siedeln. Könnten Stavenhagen und Malchin in der Hinsicht zusammenarbeiten 
bzw. hat der Stavenhagener Bürgermeister dazu auch eine Vision?

3. Wann gibt es eine Änderung in der Verkehrsführung Wallstraße in die neue 
Straße in Richtung Eierspeicher? Könnte das als Einbahnstraße ausgewiesen wer-
den?

Herr Rißer fragt nach dem Spielplatz im Schlossgarten. Hier sind viele Geräte abge-
baut.
Herr Golisch hat mit Herrn Gänsler gesprochen und kann antworten, dass Einiges 
durch Vandalismus beschädigt wurde. Es werden aber neue Geräte beschafft.  


